

TÉMOIGNAGES DE TROIS ÉLÈVES EN SPÉCIALITÉ SVT EN 2020/2021:

Merci à Alice, Emma et Louise
d'avoir partagé leur expérience.



ALICE



J'ai pris la spécialité SVT parce que j'aimais les sciences de la vie et de la terre depuis longtemps. En classe, nous traitons différents thèmes et nous faisons beaucoup de travaux pratiques. Bien sûr, il y a du travail à la maison qu'il faut faire régulièrement et les leçons qu'il faut apprendre pour chaque cours. Le programme reste très intéressant et permet d'approfondir les connaissances.

EMMA



Cette spécialité est très intéressante, beaucoup de thèmes y sont abordés, tels que la génétique, la dynamique et la composition du globe... On utilise de nombreuses techniques; on fait des manipulations, on utilise le microscope, des logiciels informatiques. Une grande partie du travail en cours se fait par binôme, ce qui est très intéressant pour échanger nos idées. D'autre part, cette spécialité ouvre des portes à plusieurs domaines : médecine, recherche, sport... Cependant, le travail individuel est beaucoup plus conséquent, il faut être organisé afin de ne pas être submergé. De plus, les notes sont plus basses que celles de seconde, ce qui est le cas dans beaucoup de matières.

LOUISE

La spécialité SVT est très intéressante et variée. Les thèmes sont approfondis et très intéressants. Cette spécialité est cependant très exigeante et requiert une charge de travail importante. Les +: des TP en binôme; thèmes variés; thèmes intéressants. Les - : beaucoup de travail et concentration.

